



Alice, Norte de África 22 de Marzo 2018

Los saludo con la paz de nuestro buen Dios, desde este hermoso lugar con la vista al mar con su color turquesa y las montañas entre las nubes que están del otro lado de la frontera...

Gracias a ÉL ya estoy instalada, el primer mes estuve compartiendo un departamento muy pequeño con una chica de EEUU, hicimos una linda amistad. Pero luego me mudé a un departamento más amplio, que me brinda la posibilidad de recibir a otras chicas que vengan a tener una experiencia a corto plazo. Ya tuve mi primera mudanza a pesar de que era cerca y con pocas cosas, me toco un día de lluvia, pero al fin ya estoy adaptada al lugar y también a los espacios. Ahora está viviendo conmigo Nerea, una chica Argentina que vino por un mes, así que tengo compañía.

Con respecto a la capacitación, estoy estudiando ingles que es esencial para comunicarme con el equipo cuando esté en el lugar de llamado, y a la vez también estudio el árabe. Es bastante, pero el objetivo como se los presente en mi proyecto el primer año es capacitación.

También estoy yendo como voluntaria una vez a la semana a un negocio de venta de ropa y muebles usados. Allí estoy conociendo más la cultura, y también inicie una amistad con una nativa la cual se llama Samira oren por ella, también tuve la oportunidad de entregar 3 libros de la vida, y cada semana en las calles, mercados, y plazas, estoy observando la oportunidad para presentar las buenas noticias.

Este tiempo es de aprendizaje, de conocer la cultura, y también hacer amistades, cada día es un desafío, pero la promesas de nuestro buen Dios suenan constantemente en mi mente y corazón, también el respaldo de ustedes a través de sus mensajes, oraciones, y dadivas, me animan a seguir adelante...

Quiero transmitirles la necesidad que hay en esta tierra y más allá de la frontera, también la gran barrera del idioma y la religión es literal, por eso los motivos de oración son:

- 1- Por corazones abiertos a recibir el mensaje, que haya hambre interés por conocer la verdad.
- 2- Por fortaleza para estudiar y capacidad para incorporar y aprender los idiomas.
- 3- Por un derramamiento del Espíritu Santo sobre estas tierras y más allá de la frontera (sueño, visiones, milagros, sanidades).
- 4- Por protección física y espiritual.
- 5- Por mi familia, especialmente mi madre (Dora).

ALGO DE LO QUE APRENDÍ

Así es un saludo tradicional por la calle:

Salam walecum (la paz sea con ustedes), Lebes? (bien), culshi messien? (¿todo bien?).

Se reponde culshi messien (todo bien), lebes (bien).